
Der Klima- und Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschuss be-schließt,
die durch die Baumkontrolle als nicht verkehrssicher eingestuften Kastanien zum jetzigen
Zeitpunkt nicht zu entfernen, da keine Gefahr von den Bäumen ausgeht. Ihre Entwicklung ist
jedoch zu beobachten. Alle Kastanien der Baumreihe sollen in belaubtem Zustand erneut
vom Ausschuss begutachtet werden.
Weitere Nachpflanzungen an dieser Stelle werden zudem durch den hohen Wuchs
benachbarter Bäume als nicht sinnvoll erachtet.


